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文体新闻 17体育

! ! ! !上港主帅佩雷拉是一个相当务实的教头。
昨天的赛前新闻发布会上，他一上来就主旨鲜

明：与申花一战，重在“平衡”。他说：“这是德比，总
是有特别的意义，双方都有好的球员，期待一场精
彩的比赛。对我们来说，场上控制情绪的平衡非常
重要，也要保持技战术的平衡。希望队员们在明天
打出信心，打出自己的特点。”
具体该如何保持平衡？佩雷拉的意思，上港不

仅要争取进球，首先更要做好防守。“这个赛季对我
们来说是新的挑战，虽然我们是卫冕冠军，但新的
赛季新的开始，意味着新的生活。我们在进攻端要
创造新的活力，同时又要保证防守的连续性和稳定
性。一支球队能否做到攻守平衡非常重要，控球时
有信心、丢球时候阵型紧凑，还要有侵略性，这些也
是我在训练中要求球员做到的。”
在放走武磊之后，上港确实失去了一个值得信

赖的得分点。毋庸置疑，武磊对申城德比特别有“感
觉”，他一共打进了 !粒进球，是历史上双方球队进
球最多的球员。但如今，上港必须面对前场没有武
磊穿插跑动和制造机会的现实。同时，申花阵中由
伊哈洛、莫雷诺和瓜林组成的外援中轴线，极具攻
击性。因此，佩雷拉一再强调了防守的重要性。
与申花新组合尚在“暗处”不同，上港几天前已

经与国安踢了一场超级杯的比赛，而且申花主帅弗
洛雷斯特意赶到了苏州现场刺探军情。对于上港的
主动变阵和人员搭配，弗洛雷斯肯定已经了然于
胸。但佩雷拉认为，这不会影响到今晚的比赛，“这
在足球世界中很正常，对手之间总是在研究。我们
的球队现在非常成熟，能够在不同的技战术体系中
切换。”
面对申花，上港会祭出怎样的战术？是继续沿

用超级杯时的三中卫，还是出其不意恢复到常用的
四后卫？外援会上前锋埃尔克森还是后腰艾哈迈多
夫？谁又会替代武磊的位置出战？一切悬念，留待今
晚揭晓。 首席记者 关尹

! ! ! !迎来 "#$%赛季，申花也进入弗洛雷斯
时代。如果说过去两个月的磨合，“花帅”的申花
队让人雾里看花，那么今晚中超首轮与卫冕冠军上港
的同城德比，将揭开这层薄雾，让球迷一窥新申花的庐山真
面目。

新赛季申花引进伊哈洛、钱杰给和吴毅臻 &名新援，
其中伊哈洛是上赛季中超银靴，并在一队阵容中增加汪海
健等小将，同时在门将位置上也调整了人选。出现在球迷
面前的，将是一支焕然一新的队伍。昨晚谈到揭幕战，弗洛雷斯
表示，自己和队员已经进进入新赛季的节奏，“经过两个月的备
战期，球队所有人无论是在精神上还是在思想上，都做好了充分的准
备。我们不会示弱，会努力打出自己最好的状态。”

昨晚的赛前发布会，弗洛雷斯带上了伊哈洛，这表明，尼日利亚中
锋将在面对上港时首发出战。显然，揭幕战要打出什么样的比赛，弗洛
雷斯有自己的想法。为此，当被问到对手缺少了武磊是否对申花有利
时，弗帅的回答是：申花要以自己为主，不必多考虑对手，“比赛中最重
要的是做好自己。”
实际上，来到申花的两个月里，弗洛雷斯正在一步步把自己的战术

理念灌输到球队中去。谈到新帅的执教，申花队员们印象深刻的，是他
对攻防细节的较真，比如定位球进攻中禁区内是哪几名队员，谁负责第
二落点；是他对技战术执行的一丝不苟，比如如何转身也要亲自示范直
到弟子领会为止。“虽然队员们都有很好的理解能力，他们在慢慢接受
我的技战术意图，但我不想一下子都把我的想法灌输给他们，”谈到整
个冬训磨合的效果，弗洛雷斯显露丰富的带队经验，“还是希望一步步
来完成这项工作。”

曾经带教过马竞、瓦伦西亚、西班
牙人、本菲卡和沃特福德等球队，在西
甲、英超和葡超得到肯定，弗洛雷斯确
信自己有足够的经验来迎接中超的挑
战，他表示申花的革新不是一蹴而就
的，“不只是联赛第一场……让大家感
觉到我们在进步，这是最重要的事情。”

而到了球场上真刀真枪较量时，
弗洛雷斯务实的风格也显露无遗，他
提到防守上要求队员相互呼应，而进
攻上，更是强调效率，“不是一味的传
控，我们对于速度和进攻有狂热地追
求，让队员更多地进入禁区去创造更多
得分机会，找到聪明的踢球方法。”他表
示，合理地用好球员去寻找平衡，将是
自己麾下这支申花队，今晚在虹口足

球场展现的风格。
本报记者 金雷
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! ! ! !在长春亚泰效力时对阵上港，伊哈洛曾三度破门。这
场揭幕战，申花没有不派他上场的理由。球迷们都想看看，
来到申花，尼日利亚锋霸是否仍能扮演对手的克星。
尽管加盟才两周时间，伊哈洛已经成为申花最倚重的

进攻人选。到队第二天，弗洛雷斯就安排他与大邱 '(的
热身赛中替补登场。上周与大连一方的热身赛，伊哈洛更
是首发登场。爱徒对球队的价值，弗洛雷斯再清楚不过，
“他是最好的人选之一，他对中超非常了解，上赛季效力的
球队虽然降级，但他的表现非常出色。更重要的是我们很
了解他，知道他有多职业，对比赛准备充分。”

上赛季伊哈洛在中超攻入 ")球，效率仅次于上港的
武磊。赛前，尼日利亚中锋透露，自己的伤病已经痊愈，感
觉状态恢复到了 %#*至 %+*，而剩下的部分，通过比赛来
恢复是最好的办法，“打过两场后，我就会找到最佳
状态。”
他表示，过去一周的训练情况非常不错，“上港非

常强大，但我们做好了充分准备，希望比赛会有一个好
的结果。”
今晚的比赛，申花是主场作战。而对虹口足球场，

伊哈洛一点也不陌生，对这里的良好气氛，他非常熟
悉，因为申花球迷总在为球队制造最棒的赛场气氛，
“我很高心，如今我和他们站在同一边了。”

昨天的赛前发布会上，伊哈洛还展露了自己职业的一
面。当弗洛雷斯用西班牙语表述完球队备战情况后，他也
用西班牙语作了开场白。此前在西班牙格拉纳达俱乐部效
力三个多赛季，伊哈洛的西班牙语显然掌握得很棒。正如
弗洛雷斯所言，“他很职业，他对球队会带来正面的影
响。” 本报记者 金雷

! ! ! !尽管在外援的选择和取舍上，佩雷拉赛前并未给出确定
的答案，但目前状态正佳的埃尔克森，在今晚德比大战中出
场的概率更高一些。武磊出国踢球之后，上港的前场需要这
样一个有威胁的支点。

今年的迪拜冬训，埃尔克森全程参与，因此也得
以有更多的机会与球队演练新的技战术。而艾哈迈多
夫则由于代表乌兹别克斯坦国家队征战亚洲杯及
休假的缘故，归队晚了很多天，这一点对他不太
有利。其次，武磊暂别之后，上港的前场必须要
有一名个人能力极强的球员，才能在进攻中更
具威慑力，这对埃尔克森有利。他门前灵敏的嗅

觉、超强的身体素质以及把握机会的能力，都是上港
所需要的。
今年是埃尔克森的合同年，一般合同年的球员都会

有大爆发，寻求一个续约或新签约的大合同。从冬训就
能看出，埃尔克森非常刻苦努力，他的身材保持得非常
匀称，没有一丝发福的迹象。他透露：“这是因为，我回到

巴西后，一直和爸爸打沙滩排球、踢沙滩足球，一直保持运动。
我自己都感觉，今年的身体状态很好，体能储备也很好。”

值得一提的是，上港在迪拜还进行了 ,-,-体测，另外
两名外援胡尔克、奥斯卡都因为身体疲劳缺席，埃尔克森却坚
持参加，展现出不俗的往返能力，这也让球队高层非常满意：
“保持这样的身体状态，今年的埃尔克森值得期待。”
“我今年 &#岁了，但感觉来到中国就像昨天，这个年龄我

觉得是最好的年龄。”赛季开始前，埃尔克森已经表态，“我要
力争多进球，打出自己来中国踢球后状态最好的一个赛季。”
今晚，会成为埃神的闪光之夜吗？
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